

Eric Massat et Emmanuel Chosson

Domicilium : conseil et chasseur immobilier

Eric Massat et Emmanuel Chosson ont créé Domicilium pour lancer une activité immobilière novatrice à Toulouse et en Haute-Garonne, autour du concept de chercheurs de biens. *C'est un service très prisé depuis une vingtaine d'années dans les pays anglo-saxons, expliquent les deux associés. Il faut dire qu'il répond à un véritable besoin pour certains acquéreurs : ceux qui manquent de temps, qui ne*

© Brigitte Bordes.



sont pas sur place (préparation d'une mutation ou d'un retour au pays, investissement depuis l'étranger, achat d'une résidence secondaire) ou encore ceux qui souffrent d'un handicap moteur⁽¹⁾. Sans oublier toutes les personnes qui, tout simplement, apprécient le confort et l'efficacité d'un service personnalisé et de qualité.

Domicilium assure ses prestations via des mandats de recherche, tant pour du logement (du studio à l'immeuble en passant par le terrain nu et le bien de prestige) que pour des locaux professionnels (bureaux, fonds de commerce, implantations de franchises...). Malgré le contexte économique et la "crise" immobilière qui est passée par là, Domicilium affiche une progression constante depuis sa création en juillet 2007. L'équipe est maintenant composée de cinq personnes sur Toulouse et la Haute-Garonne. Un sixième poste sera créé en janvier sur le Lot-et-Garonne et le Gers.

⁽¹⁾ Domicilium est membre du club de la CCIT "Réussir ensemble" l'insertion des personnes handicapées. L'entreprise fait également partie de la Fédération française des chasseurs immobiliers, dont Eric Massat est d'ailleurs le secrétaire national.

www.domicilium.fr